COUSANCE

Les parents d'élèves ont récolté 3 000 €



La prochaine manifestation aura lieu le 25 octobre. Photo DR

Les parents d'élèves ont organisé une opération, sur la place du marché samedi 19 septembre afin de récolter des fonds pour l'association des parents d'élèves de l'école de Cousance Les P'tits Montagnards.

Au total, 400 litres de jus de pommes ont été pressés (contre 380 l'année dernière).

Les manifestations organisées par l'association ont permis de donner à l'école 800 € en début d'année et 3 000 € suite à cette opération (contre 2 000 euros l'année dernière).

La prochaine manifestation sera la bourse puériculture et jouets, le 25 octobre.